



**La Ministre de la Femme et de la Famille, Marie-Thérèse Abena Ondoua, a déclaré que le gouvernement camerounais s'emploie à réduire l'écart et à atteindre une représentation à 50/50 dans l'administration publique.**

Cette déclaration du ministre implique l'insertion de la gent féminine dans la fonction publique au même titre que celle masculine.

### **Pourquoi la journée de la femme est une date si emblématique pour les femmes ?**

Si la date du 8 mars ne correspond à aucun événement historique important, cette date reste néanmoins emblématique pour les Camerounaises qui profitent de cette occasion pour organiser des célébrations et des festivités quasi exclusivement réservées à la gent féminine et ainsi fêter cet événement en bonne et due forme. Si vous vous demandez encore pourquoi ces femmes prennent autant à cœur la Journée de la femme et que vous souhaitez plus d'information, vous pourrez en [découvrir en cliquant sur ce lien](#).

Cette journée est emblématique car c'est l'occasion de célébrer l'émancipation des femmes et l'amélioration de leur condition dans la société. Cet événement permet de promouvoir l'égalité des sexes et de mettre en lumière les inégalités entre les hommes et les femmes au quotidien. Bien que le combat pour la condition des femmes ait débuté au siècle dernier, des inégalités

notables persistent encore aujourd'hui en effet nous vivons encore dans un monde où la gent masculine reste privilégiée. Enfin, cette célébration vise aussi à donner une voix aux femmes et à veiller à la protection de leurs droits.

L'affirmation a été faite jeudi lors du lancement de activités de la 34e édition de la Journée internationale de la femme sur le thème « croisade contre les inégalités de sexe : s'arrimer à la nouvelle impulsion ». Notons que cette 34e édition de la journée se tiendra comme d'habitude le 8 mars 2019 ; c'est-à-dire dans 2 semaines.

Proclamée par les Nations Unies en 1977, la Journée internationale de la femme puise ses origines dans des manifestations de femmes du début du 20e siècle, réclamant le droit de vote, de meilleures conditions de travail et l'égalité entre les sexes. De toutes les dates importantes qui ont jalonné les premières années de lutte pour l'émancipation de la femme, en Europe et dans le monde, aucune, pourtant, ne correspond au 8 mars. (unesco.org )